

ぬまっこ 号外

ぼんじてってい ～凡事徹底～

令和6年3月22日

発行者

校長 三浦 了二

令和5年度が無事終了しました。

令和5年度の教育活動も、無事終了しました。先週の金曜日には47名の6年生が、立派に巣立ち、本日、5年生以下の在校生がそれぞれの学年を修了しました。保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に対しまして御理解と御支援を賜り心より感謝申し上げます。令和6年度も引き続きよろしくお願いいたします。

以下は校長だより、1回目のリード文です。

凡事徹底（ぼんじてってい）とは、当たり前のことを当たり前、だれにもまねできないくらいきちんとやる沼部小学校の217名の児童のみなさんにも、「ぬまっこ」のめあてにむかって、「そんなの当たり前だよ」ということを当たり前のようにやってほしいと思います。

この1年、がんばっていきましょう

当たりのABC

A「あたりまえのことを」 B「ばかにしないで」 C「ちゃんとやる」

この1年、勉強や運動、そして生活面と、自分たちがやらなければならないことを全員がきちんと行うことができました。上級生の姿から学ぶ「沼小」の良き伝統がしっかりと受け継がれていることを嬉しく思っています。

学校の目指す児童像「ぬまっこ」に学年の発達段階に応じて、みんな近づけたと思います。

さらに「白珪尚可磨」（はっけいなおみがくべし）です。今の姿に満足せず、新しい学年になったら、さらによい自分になれるように、新たな目標を持って、自分磨きを続けてほしいと思います。



楽しい春休みを（気持ちは引き締めて）

- 安全に気を付けましょう（横断歩道・自転車乗り）
- 健康に過ごしましょう（早寝・早起き・朝ご飯）
- 復習をしましょう（新しい学年で自信をもってスタートできるように）